

DJ Bobo: Ich würde gerne anders heißen!

13.03.2014



Sehr zum Schmunzeln! Auf der größten Musikmesse der Welt in Frankfurt werden bis Samstag (15.3.) viele Stars und Musiker erwartet. Einer der Künstler, der dieses Jahr die Messe besucht hat, war Popstar DJ Bobo. Er hat in einem Panel Newcomern Tipps gegeben, wie man am besten startet und worauf man achten soll. Wir haben danach mit ihm ein Interview geführt.

Leadin

Seit Mittwoch (12.3.) läuft die Musikmesse Frankfurt. Mehr als 2.200 Aussteller aus fast 60 Ländern sind dieses Jahr dabei. Auf der größten Musikmesse der Welt dürfen aber auch nicht die Popstars fehlen. Einer der dieses Jahr die Messe besucht hat ist DJ Bobo. Er hat in einem Panel den Newcomern Tipps gegeben, wie man am besten im Musikgeschäft startet. Unser Reporter Bamdad Esmaili hat danach mit René Baumann alias DJ Bobo gesprochen.